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【司 会】 古川喜代志ＳＡＡ 

   

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 川内達也委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「それでこそロータリー」 

・ 会 歌 「すばらしき仲間」 

 

   市 川 務 会 長 挨 拶                  

   

皆さん今日は、浅間山が小噴火したとのニュースが

ありました。浅間山の大噴火は｢天明３年(1783 年)｣で

このとき１村､152戸が全滅したそうです。3.11以来、地

震・火山・竜巻等が発生し人間を困らせています。もう

天災はいいでしょう。 

さて、私が会長に就任して早くも 1年が過ぎました。

1年は早いものですでに12回の理事会も終了し、理事

の皆様には大変お世話になりました。私のこの 1年は

毎週例会へ出席することに大変生きがいを感じました。

毎週の会長挨拶で何をお話しするか全く考えないでお

話をしました。全てアドリブです。会長挨拶の週報に掲

載するため今日の結果のデータ送信するのですがな

にをお話したかデータを作成するとき忘れることが

多々ありました。過去の会長様方はお上手でユーモ

アあふれる話術でご挨拶をされました。それに比べる

と私はなんと幼稚な挨拶だったでしょう。今日 43 回を

終了するのか非常に恥ずかしい思いで一杯です。 

今日はこの後 1 年を振り返ってと言うタイトルで 15

分お話をします。これはアドリブということだとかなりト

チルと思いますので下書きを書いてきました。それで

はこれで失礼します。 

 

   紹  介                           

◇ゲスト 

のんぴーり青山：菅原さん、堀さん 

  報  告                           

＜米山奨学委員会：小池吉博委員＞ 

 

寄付者紹介：寺嶋一夫さん 

 

＜雑誌委員会：保苅玲子委員長＞ 

 

「ロータリーの友」の紹介 

 

 

 

 

 

＜社会奉仕委員会：岩田舞子委員長＞ 

 

のんぴーりわくわく市の

商品引き渡し日です。 

 

 

 

 

◇のんぴーり青山：菅原さん 

 

・お中元、ぽんぽんギフト

のご案内 

・蒲原まつり「福祉ふれあ

い広場」参加のお願い 

 

 

＜親睦委員会：安藤幸夫 次期委員長＞ 

 

７／３（金）例会時、親睦委員の方は１１：３０まで集合、

お願いします。 



 

 

 

＜ゴルフ同好会：佐々木彰幹事＞ 

 

昨日、市川年度最後のゴルフコンペが行われました。

斎藤稔さんが優勝されました。 

 

◇優勝挨拶：斎藤稔さん 

 

 

＜野球同好会：野澤修さん＞ 

 

早起き野球は、６／２４（水）５：３０から阿賀野川公園

で、北越レッドソックスと行うことになりました。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：山田克明副委員長＞ 

 

市川務さん 

1年間が終了します。いろいろお世話になり、あり

がとうございました。 

井上陽一さん 

一年間、皆様方よりご協力及び支えて頂き、大変

ありがとうございました。 

水本孝夫さん 

蒲原まつりの広報誌ができました。皆様のご協力

のおかげです。今年は「福祉ふれあい広場」出店

の小規模作業所も２２店となり、おかげ様でだい

ぶにぎわいも出てきました。ぜひ買物支援等お願

いします。 

 

 

金子康弘さん 

いよいよ蒲原まつりです。ロータリーの皆様のご

協力に感謝し、良いお祭りになりますようにニコニ

コします。 

村山栄一さん 

社員旅行で沖縄に行ってきました。全行程快晴の

真夏日で、皆で楽しんできましたので、ニコニコし

ます！ 

斎藤稔さん 

昨日のゴルフコンペで、運よく優勝することが出

来ました。有難うございました。 

保科義則さん 

先日ゴルフバッグが当たりました。又、ゴルフに精

がでるでしょうか！ 

山田克明さん 

ニコニコＢＯＸ、ありがとうございました。今日で最

後になりました。 

佐々木彰さん 

今日でニコニコＢＯＸ委員、最後になりましたので

ニコニコします。 

 

  幹 事 報 告                        

＜井上陽一幹事＞ 

次週６／２６は納会のため、昼の例会はありません。 

 

■・・・本日の出席率７３．３３％ 

２週間前メークアップ後９５．００％・・・■ 

 

 

  会 員 ス ピ ー チ                    

「一年を振り返って」 

◇市川務会長 

 

 

◇井上陽一幹事 

 

 

 


